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AVIS D’APPEL D'OFFRES NATIONAL OL8EQTÙ© l7}AONO/CRA/SG/CIPM/2025 DU
RELATIF A LA SOUSCRIPTION D’UNE POLICE D’ASSURANCE MALADIE ET INDIVIDUELLE ACCIDENTS PAR

LE CONSEIL REGIONAL DE L'ADAMAOUA. (Lot 1 : Assurances des membres des organes délibérants ; Lot 2
Assurances du Chef de l’Exécutif, des adjoints et du personnel), (EN PROCEDURE D'URGENCE)

1. Objet de l’Avis d’Appel d’Offres
Le Président du Conseil Régional de l’Adamaoua (Maître d'Ouvrage) lance une Consultation pour la souscription

d’une police d’assurance maladie et individuelle accidents au titre de l’exercice budgétaire 2025.
2. Consistance des prestations
La consistance des prestations porte sur le remboursement et/ou la prise en charge, par le système de Tiers Payant,
des frais de maladie définis ci-dessous :

1) Consultations et visites médicales ;
2) HospÈtalisation ;

3) Soins médicaux ;

4) Auxiliaires médicaux
5) Maternité (visites pré et post natales, examens médicaux, hospitalisation, accouchement, produits

pharmaceutiques, etc. .. )

6) Analyses biologiques médicales ;

7) Echographies, radiologie, imagerie médicale
8) Electrodiagnostic (Scanners, IRM, etc..) :
9) Actes de spécialité (chirurgie, etc...) ;
10) Dialyses
11) Prothèses ;
12) Trithérapie;
13) Rééducation, kinésithérapie et physiothérapie ;
14) frais pharmaceutiques (y compris vitamines et fortifiants prescrits dans le cadre d'une thérapie) ;

15) Lunetterie ;
16) Soins dentaires, y compris prothèse et orthopédie
17) Transport de malade ;
18) Frais de sanatorium et prëventorium ;

19) Evacuation sanitaire et rapatriement.
Ainsi que le paiement d'indemnités en cas de décès et invalidité suite à un accident

3, Participation et origine
La participation au présent Avis d'Appel d'Offres est ouverte aux Compagnies d’Assurances installées au

2025

Cameroun ,

4, Financement
Les prestations objet de la présente Consultation sont financées par les budgets du Conseil Régional de l'exercice

5. Coûts prévisionnels
Les coûts prévisionnels de l'opération à l’issue des études préalables est de vingt millions (20 000 000) francs
CFA pour le lot 1 et de quinze millions (15 000 000) francs CFA pour le lot 2.

6. Consultation du Dossier d’Appel d’Offres
Le Dossier d’Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables dans les locaux du Conseil Régional de
l'Adamaoua (bureau du Secrétaire Général, BP: 542 Ngaoundéré Tel: 222 25 26 41 ) ; dès publication du présent

Les prestations objet du présent Dossier d’Appel d’Offres comprennent deux lots répartis comme suit
Lot 1 : Assurances des membres des organes délibërants ;

Lot 2 : Assurances du Chef de l’Exécutif, des adjoints et du personnel
NB : Les prestataires peuvent soumissionner les deux lots à la fois. Une entreprise peut être attributaire de plus

avis
7. Allotissement

d’un lot
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8. Acquisition du Dossier d’Appel d’Offres
Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables dans les locaux du Conseil Régional de t’Adamaoua (bureau du

Secrétaire Général, BP: 542 Ngaoundéré Tel: 222 25 26 41) ; dès publication du présent avis, contre présentation
de versement d’une somme non remboursable de 50 000 (Cinquante mille) francs CFA, payable à la Recette du

Conseil Régional de l’Adamaoua.
9. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées

de l’Adamaoua (bureau du Secrétaire
devra porter la mention suivante

« AVIS D'APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT N ' /AAOR/CRA/SG/CIPM/2025 DU

RELATIF A LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE PAR LE CONSEIL REGIONAL DE

L’ADAMAOUA. (Lot 1 : Assurances des membres des organes délibérants ; Lot 2 : Assurances du Chef de
l'Exécutif, des adjoints et du personnel), (EN PROCEDURE D’URGENCE)

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

10. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite
fixée pour la remise des offres,
11. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, des cautions de soumission d’un montant de six

cent mille (600 000) francs CFA pour le lot I et quatre cent mille (400 000) francs CFA pour le lot 2, délivrées
par un établissement bancaire agréé par le MINFI (Cf. pièce n'’10 du présent DC) et d’une durée de validité de cent
vingt (120) jours à compter de la date de dépôt des offres, accompagné du récépissé de la CDEC.
Il sera libéré d’office après publication des résultats d'attribution pour les soumissionnaires n’ayant pas été retenus

Pour le soumissionnaire attributaire du marché, ce cautionnement sera libéré après constitution du cautionnement
définitif
12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en sept (07)
exemplaires dont un (01) original et six (06) copies certËfiées conformes par le service émetteur ou une autorité

administrative (Préfet, Sous-préfet,.,), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l’Appel d’Offres

Elles devront obligatoirement dater d’au plus trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir
été établies postérËeurement à la date de signature de l'Avis d’Appel d'Offres Ouvert

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d’Appel d'Offres Ouvert sera déclarée
irrecevable, notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement financier agrée par le
Ministère en charge des Finances ou tout autre établissement agréé ou habilité
13. Ouverture des plis
L'ouverture des offres se fera en deux temps, l'ouverture des offres administratives et techniques interviendra dans
un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des soumissionnaires ayant obtenu

J
par la Commission Interne de Passation des Marchés dans la salle de réunion du Conseil Régional de l’Adamaoua,
Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d’ouverture ou s'y faire représenter par une personne de

leur choix dûment mandatée. Celle des offres financières aura lieu au terme de l’analyse technique et ne concernera
que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 70 points sur 100.
14. Délais d’exécution
Le délai d'exécution prévu est de douze (12) mois.
15. Critères d’évaluation des offres
L'évaluation des offres se fera sur la base des critères éliminatoires et essentiels

> Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires du présent Avis Dossier d’Appel d’Offres sont les suivants :

o Absence ou non-conformité d’une pièce administrative après 48 heures suivant l’ouverture des plis ;

o Absence de la caution de soumission, accompagné du récépissé de la CDEC;
o Fausses déclarations, substitution ou falsification des pièces ;

o Absence d'un prix unitaire quantifié dans l’offre financière
> Critères essentiels

la note technique minimale requise. A A

l'o ;;;rt;ë"c;;s-biè:;;'=JFniÉïst;iÇes et des offres techniques aura lieu le 09 , 1J11 2(Œ à 15 heures

Les offres technjques seront évaluées sur la base des critères suivants lar le soumissionnaire
Notation

ints

06Présentation générale de l'offre
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Critères
Notation

)oints) ,

06 '

14
Références du soumissionnalre, (Ancienneté de la compagnie)
Références générales du soumissionnaire dans les risques similaires dans les trois (03) dernières

! années
Compréhension et acceptation de la mission

itë financière

e

llementésCouverture des engagements

20

27
14

13

100TOTAL

17. Méthode de sélection du Prestataire

Le prestataire sera choisi par la méthode qualité - coût (mieux disant) conformément aux procédures
décrites dans le présent Dossier d'appel d'offres

La note finale N sera calculée par la combinaison pondérée des notes techniques et financières suivant la formule

N = 80 x Note technique (Nt) + 20 x Nqte financière {NO

La note financière (Nf) est obtenue de la façon suivante
Soit Fm le montant de la proposition la mieux disante, sa note financière sera égale à 100 points. Les notes

des autres soumissionnaires calculées à partir de la note financière de la proposition la mieux disante sera obtenue
par la formule :

Nf = 100 x Fm

ci-après

100

Fm = le montant de la proposition la mieux disante
F = le montant de la proposition considérée
Le soumissionnaire présentant la note finale la plus élevée sera déclaré adjudicataire du marché.

La méthode de sélection du prestataire est celle fondée sur la qualité et le coût conformément aux
spécifications du RPC.
18. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les locaux du Conseil
Régional de l'Adamaoua (bureau du Secrétaire Général, BP : 542 Ndéré Tel : 222252641).

FAIT A NGAOUNDERE, LEI 'à 7 2025
AMPLIATION:
- DR-MINMAP/AD
- ARMP/AD

-CIPM/RAD
.ARCHIVES/CHRONO ARCHIVES

-AFFICHAGE

:0 BR

DU CONSEIL REGIONAL DE
L’ADAMAOUA

/\
7

-Dr MOHAMADOU DEWA•
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NOTiCE OF CALL FORTENDERdÀ{J 0 0 1 7/AAOR/CRA/SG/CIPM/2025 OF
RELATING TO THE SUBSCRIPTION OF A HEALTH AND ACCIDENT INSURANCE POLICY BY THE

ADAMAOUA REGIONAL COUNCIL. (Lot 1 : Insurance premiums for members of legislative bodies; Lot 2

Insurance premiums for the Chief Executive, deputies and staff). (IN EMERGENCY PROCEDURE)

1. Purpose of the call for Tender Notice
The President of the Adamaoua Regional Council (Project Owner) launches a Consultation for the subscrËption of a
health insurance policy for the 2025 financial year.

2. Consistency of the services
The consistency of the services relates to the reimbursement and / or payment, by the Third.Party Paying system, of
the sickness costs defËned below:

1 ) Medical consultations and visits;
2) Hospitalization;
3) Medical care;
4) Medical auxiliaries

5) Maternity (pre and post natal visits, medical examinations, hospitalization, childbirth, pharrnaceutical products,

6) Medical biological analyzes;
7) Ultrasound, radiology, medical imaging;

8) Electro diagnostics (Scanners, MRI, etc.);

9) Specialty procedures (surgery, etc.);
10) Dialysis;

11 ) Prostheses;
12) Triple therapy
13) Rehabilitation, physiotherapy and physiotherapy
14) Pharmaceutical costs (including vitamins and tonics prescribed as part oftherapy):
15) Eyewear;

16) Dental care, including prosthesis and orthopedics;
17) Patient transport;
18) Sanatorium and preventorium costs;
19) Medical evacuation and repatriation,

etc.)

3. Participation and origin
Participation in this Invitation to Tender is open to the all-lnsurance Companies installed in Cameroon

Financinq
The services covered by this Call for Tenders are financed by the budgets of the Adamaoua Regional Council for the
2025 fiscal year.

The estimated cost

The estimated costs of the operation following the preliminary studies are twenty million (20,000,000) CFA
francs for lot 1 and fifteen million (15,000,000) CFA francs for lot 2

The Bidding Documents can be viewed during working hours at the premËses of the Adamaoua Regional Council (office
of the Secretary General, PO Box: 542 Ngaoundëré Tel: 222 25 26 41); upon publication of this notice

7. Allotment

The services covered by this Call for Tenders include two lots broken down as follows
Lot 1 : Insurance premiums for members of the deliberating bodies;
Lot 2: Insurance premiums for the chief executive, deputies and staff.

NB: Service providers can tender for two lots at the same time

6. Consultation of the Tender Documents

4

5
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8. Acquisition of the Tender Documents
The file can be obtained during working hours at the premîses of the Adamaoua RegionaË Council (office of the
Secretary General, PO Box: 542 Ngaoundéré Tel: 222 25 26 41); upon publication of this notice, against presentation

of payment of a non-refundable sum of CFA francs 50,000 (Fifty thousand), payable to the Recipe of Adamaoua
Regional Council
7, Submission of tenders

9. Submission oftenders

Bids, each written in French or English in seven (07) copies, including the original and six (06) copies marked as
such, in accordance with the requirements of the Bidding Document, must be filed against receipt at the premËses of

Fh:f E”MgS.':r:'L(:F?::*:'x,:."f::"::7iE'.TE.:,::T:,?,.?'.;.',TUee'i„T„71:. 331.:.'„,?,?„i ')'"'*'V;3tÎI 'v'u' at 2 p,m. local time, The tenders submitted must bear the following mention

J’NOTICE OF CALL FO 8ITjPgN Y 7/NCT/RCA/GS/CIPM/2021 FROM
RELATIVE TO THE SUBSCRIPTION OF A\HËALTH''AND A-CCIDENT INSURANCE POLICY BY THE REGIONAL

COUNCIL OF ADAMAOUA.LOT 1 AND LOT 2.

(IN EMERGENCY PROCEDURE)
TO BE OPEN ONLY IN COUNTING SESSION"

10. Period of validity of tenders
Bidders remain bound by their offer for ninety (90) days from the deadline set for the submission of offers.

11. Submission bond

Each tenderer must attach to its administrative documents, bid bonds in the amount of six hundred thousand

(600,000) CFA francs for lot 1 and four hundred thousand (400,000) CFA francs for lot 2, issued by an establishment
bank approved by MINFI (Cf. Exhibit 10 of this DAO) and with a validity period of one hundred and twenty (120) days
from the date ofsubmission oftenders.

He will be released automatically after publication of the award results for unsuccessful bidders, For the successful
tenderer of the contract, this security will be reËeased after constitution of the final securËty.

12. Admissibility oftenders
Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in seven (07) copies including
one (01) original and six (06) copies certified as true by the i$suing service or an administrative authority (Prefect, Sub-

prefect, etc,), in accordance with the provisions of the Special Regulations for the Invitation to Tender,

They must be dated no more than thrëe (03) months before the original date of submission of tenders or have been
established after the date of signature of the Notice of InvËtation to Tender
Any offer which does not comply with the requirements of this notice and of the Tender File will be declared
inadmissible, in particular the absence of the bid bond issued by a financial establishment approved by the Ministry in
charge of Finance or any other approved e$tablishment or empowered.

13. Opening of bids
The opening of tenders will be done in two time, the opening of administrative and technical offers will take place first

requ’ired. Administrative document! anad Îech:iceaToîfeer?wliiabnec:Dâ;fo;hn$o jITt ;ay
Procurement Commission in the meeting room ofAdamaoua Regional Council. Only tenderers may attend this opening

the technical analysis and will only concern tenderers who have obtained the minimum score of 80 points out of 100.
14. Deadlines for execution

The expected execution time is twelve (12) months
15. Evaluation criteria for tenders

Offers will be evaluated on the basis of eliminatory and essential criteria
a. Elimination criteria

The eliminatory criteria of this Invitation to Tender file are as follows:

1-Absence or non-compliance of an administrative document after 48 hours following the opening of the envelopes;
2-Absence of the bid bond

3-False declarations, substitution or falsification of documents:
4-Lack of a quantified unit price in the financial offer;

b. Essential criteria

session or be represented by a person of their choice duly authorized. The financial offers will take place at the end of

mum technical score

3 pm by the Internal

The technical offers will be evaluated on the basis of the following criteria, by the Criteria RatËnq (points

Criteria Scoring (points)

General presentation of the offer 06

Bidder's references, (ComDanv seniori 06

General references of the tenderer in similar risks in the last three (03) years 14
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Criteria

understandinq and acceptance of the missËon

Financial caDaci1

SoËvenc'

marqjn coveraqe of requlated commitments
OO AL

Scoring (points)
20

27
14

13

100

16. Service provider selection method
The service provider will be chosen by the quality - cost method (better said) in accordance with the procedures
described Ën this Consultation File.

The final score N will be calculated by the weighted combination of technical and financial scores according to the
formula below

N = 80 x Technical note (Nt) + 20 x Financial note (NO

The financial score (NO is obtained as follows
Let Fm be the amount of the best offer, its financial score will be equal to 100 points. The scores of the other tenderers
calculated from the financial score of the lowest-priced proposal will be obtained by the forrnula
Nf = 100 x Fm

100

Fm = the amount of the highest bid
F = the amount of the proposal considered
The tenderer with the highest final score will be declared the successful bidder.

The service provider selection method is that based on quality and cost in accordance with the specifications of the

17. Additional information
Additional information can be obtained during working hours at the premises of the Adamaoua Regional Council (office
of the Secretary General, PO Box: 542 Ngaoundéré Tel: 222 25 26 41),

RPC

DONE IN NGAOUNDÉRÉ, ON 1..7...JUIN. 2025
Z Du C
OF

AMPLIATION:
- MENPC/ AD
- PCRA / AD

-ARMP / AD
-ARCHIVES / CHRONO ARCHIVES

-DISPLAY

IDr MOHAMADOU DEW
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